

Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué

Por años ustedes esperaron que esta decisión de construir la planta fuera una realidad. Se soñó, 29 años, y hoy estamos viendo que esa promesa se hizo realidad. Hoy para nosotros un motivo de alegría y así siguen señalando que esto no ha funcionado, que vengan y miren los ojos de esperanza que hoy ya tienen los habitantes del sur.

Llegó el progreso y el desarrollo al sur de Ibagué. Mirando de frente a la ciudad le decimos claro que estamos celebrando porque la historia del sur cambió gracias a esta planta de tratamiento.

Sandra Triana, representante de los acueductos comunitarios del sur

Hoy queremos hacer una celebración muy sencilla, pero queremos destacar y celebrar el primer año de que las comunidades de los barrios del sur, hace un año, está fluyendo por cada tubería que sale de acá, esta planta está fluyendo vida. Cada gota de agua potable es el sueño hecho realidad. El comité de agua potable del cual hago parte y mis compañeros quisimos hacer una sencilla celebración para conmemorar el primer año de tener esta planta.

Agradecerle a la doctora Joana su compromiso, siempre hubo un compromiso y nos prometió que esta obra iba a ser realidad y hoy estamos celebrando esta planta de Boquerón.

Darío Vanegas, presidente del acueducto de Cerros de Granate

Sí, claro, claro, lógico. Hay que agradecer de todas maneras esta obra que se hizo porque sí se ha mejorado muchísimo el servicio y la calidad del agua, el servicio y la calidad del agua se ha mejorado bastante.